

EDITORIAL

Pensar y pensarnos la ingeniería industrial desde el ámbito académico e investigativo constituye una labor de pertinente obligación para el contexto actual de nuestro país y para entender y entendernos inmersos en una sociedad mediada por la información, el conocimiento y la globalización de los haceres, los quereres y los seres, si se quiere.

Es por esto que desde la Facultad de Ingeniería Industrial de la Universidad Pontificia Bolivariana hemos querido convocar a las personas, sean o no afines en su quehacer a esta área, para que hagan parte de este nuevo sueño de sacar a la luz nuestro primer número de la Revista de Ingeniería Industrial, en el que somos conscientes de la ardua labor que conlleva la publicación y el mantener en el tiempo este espacio de pensamiento, de reflexión y del quehacer investigativo en torno a nuestro objeto de conocimiento.

La sociedad actual demanda ingentes esfuerzos por pensar nuevos rumbos para la humanidad, y su quehacer histórico estará mediado por el aporte que hagamos ahora para las futuras generaciones. En este sentido nuestro aporte convoca hoy a pensar los nuevos rumbos de nuestra ingeniería, que vincule nuestras realidades como personas, como docentes, como estudiantes, como egresados y profesionales o como sujetos de conocimiento artífices de pensamiento, reflexión y acción en torno a la Ingeniería Industrial y su aporte a la sociedad actual.



En este primer número de nuestra revista, hemos querido hacer un reconocimiento al trabajo reflexivo e investigativo de nuestros estudiantes, docentes y egresados que a través del espacio que hemos creado en la facultad y que hoy se viene consolidando como el Encuentro de Investigación Formativa, se han venido dando a la tarea de pensar y pensarnos el quehacer de la ingeniería industrial a través de sus múltiples áreas de formación e investigación a las cuales invitamos hoy a leer a nuestros lectores ávidos de nuevas reflexiones en torno a lo que nos convoca: la Ingeniería Industrial.

Bienvenidos pues a esta nueva empresa del conocimiento que nos invita a volvernos y volver al otro y a lo otro con la clara vocación de seguirnos sorprendiendo, extrañando y curioseando en nuestra permanente búsqueda de la verdad histórica que nos convoca hoy y siempre.

Msc. Javier Darío Fernández Ledesma

Director Grupo de Investigación GISAI Universidad Pontificia Bolivariana, Facultad de Ingeniería Industrial